

**Messieurs Louis Leduc et William Earley, Prêtres**

MM. Louis Leduc et William Earley, deux noms qui viennent de s'ajouter à la liste, déjà si longue, de nos morts Térésiens.

Ces deux prêtres étaient pourtant de ceux que leur jeunesse devait protéger et défendre contre la mort. Et ils étaient si utiles, ils paraissaient si nécessaires à leurs paroisses ! Tant d'œuvres, les unes non-achevées les autres commencées à peines semblaient réclamer encore leurs soins, leur travail, les industries et l'énergie de leur zèle !... Dieu a jugé autrement : Dieu soit béni même quand il dérouté tous nos calculs humains et qu'il brise les plus légitimes espérances !

A. NANTEL, Ptre.

**M. Louis Leduc, Ptre. (1)**

Né le 11 juillet 1853, d'une famille foncièrement chrétienne, le jeune Louis apprit de bonne heure de sa pieuse mère l'amour de Dieu et la pratique de la vertu.

Quand il commença, à l'âge de dix ans, son cours d'études classiques au collège de Ste-Thérèse, il faisait présager, par son air candide, la modestie de son maintien et sa piété ardente, son avenir irréprochable de lévite et d'apôtre. Au reste, il avait reçu au baptême le nom de l'angélique Louis de Gonzague, et il devait prouver par l'imitation des vertus de son saint patron que le choix du nom de baptême est souvent l'annonce et le gage de grâces spéciales. Aussi, fut-il admis, dès ses jeunes années, au privilège de la communion fréquente et s'enrôla-t-il de bonne heure, comme le saint dont il portait le nom, dans la congrégation de la sainte vierge.

Son cours classique terminé, le jeune Leduc entra au petit séminaire de Montréal, pour y étudier la philosophie. Il y eut pour condisciple Mgr Emard, évêque de Valleyfield.

(1) Cette notice est reproduite de la *Semaine Religieuse de Montréal*